
3 Pièces

79 m²

Réf. FR1340819

1 490 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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Dans une superbe villa entouré de verdure, cet appartement au dernier

étage  est  desservi  par  un  ascenseur  offrant  un  accès  privatif.  Il

comprend  une  grande  entré,  une  cuisine  indépendante,  un  séjour,  et

une  spacieuse  chambre  en  suite  avec  salle  de  bain,  salle  d'eau  et

toilettes. Exposé plein sud et en position dominante, l'appartement offre

une  vue  panoramique  sur  la  baie,  le  port  de  beaulieu-sur-mer  et

saint-jean-cap-ferrat.  Un  parking  privé  couvert  est  inclus.  **nouvelle

installatation chaudière : dpe en cours de mise à jour** villa vanna dans

les années 1920, la villa est acquise par sir ...

In  a  superb  villa  surrounded by  greenery,  85 sqm top-floor  apartment,  served by

elevator.  Currently  comprising  a  large  entrance  hall,  independent  kitchen,  living

room, large en suite bedroom with bathroom, shower room and toilet.  Panoramic

view  of  the  bay,  port  and  Saint-Jean-Cap-Ferrat.  Private  covered  parking  (open

above-ground box). In the 1920th, the villa was sold to a wealthy Englishman - one

of  my  clients  -  Sir  Thomas  Trehernea.  This  magnificent  residence  took  the  name

VANNA". After  the 1939-45 war,  it  was acquired by a French industrial  company

as a vacation home for its staff. It was ...

RIVIERA BOULEVARD
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